



Prof. Bernhard Meyer (Jg. 1946) arbeitete bis 2011 an der Ev. Hochschule in Darmstadt im Fachbereich Sozialarbeit/Sozialpädagogik. Er ist Sozialarbeiter und Diplom-Pädagoge und lehrte Sozialplanung, Gemeinwesenarbeit, Pädagogik nichtprivilegierter Gruppen sowie Neue Technologien. Seit 30 Jahren beschäftigt er sich mit Spielräumen für die Langsamen (Kinder, Jugendliche, Beeinträchtigte, Ältere Menschen) und engagiert sich besonders für deren Beteiligung an einer nachhaltigen Stadtentwicklung. Außerdem arbeitet er zu sozialwissenschaftlichen Aspekten der Nutzung privater und öffentlicher Räume. Meyer führte Projekte in über 70 Stadtteilen in Hessen, Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen durch. Zahlreiche Veröffentlichungen zum Thema reflektieren die Praxis-Erfahrungen; zuletzt in seinem Kompendium „Mensch! Stadt!“

Friedrich Ebert Str.3, 64347 Griesheim

Fon 06151.830483

Mobil 0177.8304832

eMail: [bernhard.meyer@t-online.de](mailto:bernhard.meyer@t-online.de)